
 

Eiiiiii, 

 

Deixa eu te dizer uma coisa aqui..... 

 

Em toda trajetória do rei Davi mesmo em meio às guerras ele nunca 

deixava de levantar o seu altar de adoração a Deus, cada adoração uma 

vitória, cada adoração uma lição para se aprender, e cada lição uma 

adoração. 

 

Presta atenção pelo amor de Deus... 

 

Até na presença do rei Davi, servos entravam com seus corações 

contristados afim de lhe fazer um pedido e, até mesmo antes de lhe fazer 

um pedido lhe fazia com elogios o elogiando antes de fazer o seu pedido. 

E muitas das vezes não era nem necessário fazer o pedido, pois o Espírito 

do Senhor Deus estava sobre ele, logo ele percebia qual era a 

necessidade, em outras palavras, aprenda que, para entrar na presença de 

Deus afim de lhe pedir socorro tem que largar a bagagem e entrar 

adorando, porque bem sabe o Senhor o que seus servos necessitam, ele é 

Pai e conhece os seus filhos um por um, ainda que os seus filhos não o 

conheça na integra Ele te conhece como ninguém conhece. E quando Ele 

quer abençoar, Ele Deus, não erra de endereço, porque Ele sabe quem 

você é diante Dele e como você tem andado. 

 

Mesmo fraco continua, caindo continua se arrastando continua, quem te 

ajuda é quem te fortalece, quem te alistou para guerra te sustenta na 

palma de suas mãos, Deus te ajudará. 

 

 



Um dia... Noé comoveu - se com a destruição pela qual a raça humana 

passou, ele sentiu a necessidade de fazer alguma coisa para que o furor do 

Senhor Deus não recaísse novamente sobre a raça humana, até porque 

Noé era humano. 

 

Noé então levanta um altar e começa a sacrificar de cada animal limpo 

que havia dentro da arca quando ele sai dela.  

 

(Imagine quantos animais ele deve ter sacrificado para Deus)...... 

 

Deus então sentiu o suave cheiro do sacrifício de Noé, e fez Deus uma 

aliança com ele com a terra com toda alma vivente e colocou um sinal 

entre ele toda terra e toda alma vivente, surgi então um sinal de Deus nos 

céus isso se deu por meio do sacrifício que foi feito a favor da raça 

humana 

 

1- Quando Deus entra numa guerra Ele pode deixar sinal pra que se 

reconheça que quem o fez foi ele, até porque a sua glória ele não divide 

com ninguém. 

 

2- A tua adoração o teu sacrifício a tua entrega a Deus mostra exatamente 

quem é você diante de Deus. 

 

3 - Na presença de Deus antes de qualquer coisa queira você ou não tem 

que entrar adorando e sacrificando.  

 

Quem quer recebe ai essa palavra.... 


